

■ **Fondation George et Marguerite Haldimann-Schneider**, à Neuchâtel, CH-645-0401198-1, venir en aide à des familles de condition modeste, de nationalité suisse et habitant la ville de Neuchâtel. (FOSC du 09.12.2004, p. 11). Miaz Christian Bénédicte n'est plus membre du comité de fondation; ses pouvoirs sont radiés. Signature collective à deux a été conférée à Reichen Elisabeth, de Frutigen, aux Planchettes, membre du comité de fondation.

Journal no 3559 du 25.11.2005
(03128694 / CH-645.0.401.198-1)